



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2013

P130175

Verein FoyersBasel; Verlängerung der Vereinbarung betreffend stationäre sozialpädagogische Betreuung in seinen drei Einrichtungen bis 31. August 2013

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt die Verlängerung der Ende 2012 auslaufenden Vereinbarung mit dem Verein FoyersBasel bis zum 31. August 2013.
 2. Die Bruttoeinheitskosten für das Foyer In den Ziegelhöfen werden vom 1. Januar bis zum 31. August 2013 um Fr. 60 auf Fr. 752 erhöht.
 3. Die Bruttoeinheitskosten für das Foyer Neubad werden vom 1. Januar bis zum 31. August 2013 um Fr. 40 auf Fr. 756 erhöht.

Begründung

Der Verein FoyersBasel führt mit dem Foyer In den Ziegelhöfen, dem Foyer Neubad und dem Foyer Rütimeyerstrasse drei stationäre sozialpädagogische Einrichtungen für weibliche Jugendliche, die einen zentralen Bestandteil der kantonalen stationären Jugendhilfe bilden. Mit dem Bezug von zwei neuen Liegenschaften für das Foyer In den Ziegelhöfen und das Foyer Neubad am 1. September 2013 erfüllt der Verein FoyersBasel Vorgaben des Bundes und des Kantons Basel-Stadt für einen rechtskonformen und effizienten Betrieb der beiden Institutionen.

Die aktuelle vertragliche Regelung des Kantons Basel-Stadt über die Leistungen des Vereins FoyersBasel im Bereich der stationären Jugendhilfe läuft Ende 2012 aus und wird mit einer befristeten Tarifanpassung für das Foyer In den Ziegelhöfen und das Foyer Neubad bis zum 31. August 2013 verlängert. Mit der Tarifanpassung werden zusätzlich zu den bestehenden Liegenschaftskosten die bereits laufenden Fremdkapitalkosten für die neuen Gebäude berücksichtigt.



